

Noticias UdeC
 contacto@diarioconcepcion.cl

Un ejemplar joven de lechuza (Tyto alba) fue rescatado exitosamente en el sector Santa Rosa de Ninhue tras ser afectado por el incendio forestal iniciado en La Quebrada de Ninhue. La operación de rescate fue coordinada por el Cuerpo de Bomberos de la ciudad y el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), quienes lograron retirar al ave de la zona afectada y trasladarla al Centro de Rehabilitación de Fauna Silvestre (CFRS) de la Universidad de Concepción.

La lechuza presentaba signos de desorientación y deshidratación, probablemente causados por la inhalación de humo. Actualmente el animal está recibiendo tratamiento en la cámara de oxigenación de la UCI, además de la atención veterinaria y cuidado especializado para su recuperación y minimizar los efectos del incendio.

La Directora del Centro de Rescate y Rehabilitación de Fauna Silvestre de la Universidad de Concepción, Dra. Paula Aravena Bustos, informó que la lechuza está estable dentro de su gravedad, evolucionando relativamente bien. "Está con muy baja condición corporal y mucha deshidratación, así que está con fluidoterapia, alimentación asistida y en la cámara



FOTOS: SAG



AVE ESTUVO EXPUESTA A INCENDIO

Lechuza rescatada de incendio en Ninhue recibe atención especializada en el CFRS UdeC

El ave está recibiendo tratamiento especializado en la UCI veterinaria para superar los efectos del humo y la deshidratación causadas por el siniestro.

ra de oxígeno". La profesional explicó que, aunque muchos animales que son afectados por incendios aparentemente no tienen patologías, "sin embargo, inhalan mucho monóxido de carbono, por lo que pierden capacidad pulmonar". Sobre la lechuza rescatada, indicó que hay decaimiento, inapetencia y deshidratación, por lo que está bajo cuidado intensivo en el Centro de Rehabilitación, respondiendo a los tratamientos.

El Servicio Agrícola y Ganadero dispuso un servicio de turnos para atender las emergencias de fauna silvestre que requieran la intervención de sus funcionarios y que permita la colaboración con otras instituciones. El Director del SAG Ñuble, Osvaldo Alcayaga, destacó que este rescate demuestra la importancia de la colaboración entre las instituciones y la comunidad para proteger la vida silvestre y su hábitat, agradeciendo además la rápida respuesta del Cuerpo de Bomberos de Ninhue y su coordinación con el Servicio Agrícola y Ganadero de Ñuble para garantizar el bienestar del ejemplar rescatado, así como del Centro de Rehabilitación para la atención de este ejemplar.

La lechuza (Tito Alba) es una especie beneficiosa para el ecosistema, ya que ayuda a controlar las plagas y mantener el equilibrio natural, por lo que está protegida por la ley de caza y su reglamento.

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diarioconcepcion.cl